



Wir über uns

IBÜLO ist ein Ingenieurteam unterschiedlicher Fachrichtungen, das im Bereich des Unternehmensmanagement für Energie-, Umwelt-, Solar und Heiztechnik tätig ist und auf eine 30 jährige Erfahrung zurückgreifen kann.

Unser Können, Sachverstand und die reichhaltigen Erfahrungen wurden in jahrelanger praxisbezogener Ingenieur- und Beratungstätigkeit vor Ort erarbeitet.

Wir sind Mitglied der Ingenieurkammer Hessen, des Vereins Deutscher Ingenieure, frei von Verkaufsinteressen und an keine Firmen gebunden. Daher sind unsere Gutachten, Untersuchungsergebnisse, Studien, Expose, Analysen und Planungsvorschläge neutral, unabhängig und objektiv.

Wir decken mit unserem Leistungsangebot alle technisch, ökologische Bereiche ab.

Unsere Gesprächspartner sind Vorstände, Geschäftsführer und Unternehmer, die aus wirtschaftlichen Vernunftsgründen Ihre Kosten reduzieren wollen.

Eine Kontaktvertiefung ist nur dann sinnvoll, wenn in Ihrem Unternehmen der Wille und die Einstellung zur Kostenminimierung und Ressourcenschonung vorhanden sind.

Die Einsparmöglichkeiten im Energie- und Umweltbereich sowie in der Solar und Heiztechnik werden bedauerlicherweise immer noch in vielen Unternehmen als unnötige Ausgaben angesehen. Richtig wäre, diese Investition für die Zukunft und somit zur Sicherung und Erhaltung des Unternehmens anzusehen.

Harte Schläge gegen die heimische Wirtschaft waren die Erhöhung der Strom-, Gas- und Wärmepreise durch die Energielieferanten bis 2002, ferner die Ökosteuer, die zu einer Verteuerung von 2,0 bis 2,5 Ct/kWh führte. Des weiteren das EEG Energie Einspeise Gesetz sowie das KWK Gesetz Kraft Wärme Kopplungsgesetz. Durch diese staatliche Reglementierung stiegen die Energie preise nochmals um ca. 4,0 Ct/kWh.

Das heißt, durch Gesetzgebung, Verordnung und die Verteuerung durch die EVU's haben sich die Energiepreise in den letzten 3 Jahren um ca. 9-11 Ct/kWh verteuert.

Eine effiziente Energienutzung und produktionsintegrierter Umweltschutz sparen Kosten, verbessern die Wettbewerbsfähigkeit und das Rating ihres Unternehmens.

Für Beratungen im Bereich des Energie- und Liefervertrageswesen berechnen wir keine Honorare. Für diese Arbeiten erhalten wir eine geringe Pauschale und eine zeitlich begrenzte Beteiligung an den jährlichen Einsparungen.